

時を恐れず、鏡に微笑んでいたい 40代50代の美容バイブル

be-story.jp

# 美ST

[美ST]

09 COVER  
米倉涼子さん

September  
2021

シルエットはもちろん、シワやたるみ 肌の質感も  
ふんわりメリハリBODYの作り方

# カラダだって 顔同等にケアが 新スタンダード!

### 特別付録①

【基本4点】から  
光対策ドレスクリームまで——豪華!

雑誌付録初! /

ドモホルンリンクルの  
肌体力底上げ  
スキンケア5点セット



各1回分

### 特別付録②

髪も顔もカラダもデリケートゾーンまで

美ST史上最多数付録! /  
「1年以上お疲れ様です」

全8点 全身すっきりBOX!



イオナRの薬用美白スキンケア 2包

インフィニティのツルツと朝洗顔 2包

VTの水分補給シートマスク 1枚

花王 めぐリズムの炭酸でやわらか足シート 2枚入り

5001 Pro.のデリケートゾーンクリーム 1包

ザ・パーフェクトアンカーの天然無添加ソープ 3種3包

BOTANISTの頭皮シャントリ 1回分

ホノヲの角栓スポックとクレンジング ミニボトル

デジタル  
通販マガジン  
「セレSTORY」  
第123弾!





美の特捜最前線

自然に美人度アップ、初心者でも安心なDr.吉澤の注入エレガンスを体験

骨の萎縮によるボリュウムロスや、コケ、たるみ、影... まるでメイク感覚で整えヒアルで即効あか抜け顔



NEW FACE AESTHETIC CLINIC  
院長 吉澤秀和先生

各々の長所を生かしながら美を追求していくセンスとスキルが、あっという間に美STスタッフや読者間で話題に。注入、オペ、マシンのオールラウンダーとして、美STをリードしていくネクストドクター。

NEW FACE AESTHETIC CLINIC

港区麻布十番4-1-1MAXPLAN AZABU10ビル5F ☎03-6722-6795 最初から最後まで誠心誠意、治療にあたる美容ホームDr.に相応しい吉澤先生。今回はヒアルのみですが、適切な提案が好評。ヒアルロン酸0.1cc¥11,000~。



ヒアル顔にならない  
テオシアルRHAで  
ナチュラルルッキング!



特殊な架橋技術により、顔の動きや表情に合わせてヒアルが伸びたり縮んだりする伸展性、粘弾性が◎。仕上がりが自然で滑らかなため違和感が少なくヒアル顔になりません。テオシアルウルトラディープやクレビエルは顎や鼻の形成に。

パンパンのヒアル  
顔は流行りません。  
美人ポイント攻めで  
ナイスエイジング



鼻根がやや低い場合、額から鼻にかけて平坦な印象を与えてしまうので、立体感を出すために鼻根から眉間にかけてY字にヒアルロン酸を注入。また下顎骨にも全体的に骨膜上に注入し、リフトアップ効果を狙うアリアナリフトで輪郭を整えます。垂直方向のたるみに対しては、靭帯の基部の骨膜上に注入することで靭帯を補強します。



全体的にリフトアップした印象に。アリアナリフトが効果絶大、フェイスラインもスッキリと。コヒアルだけでもこんなに変化できるのですね。今後もメンテヒアルを考えたいです。



AFTER

BEFORE

顎が小さく、二重顎になりやすいタイプです。また噛み合わせも下顎の正中が若干左にずれているため、フェイスラインに左右差が生じています。左右差が改善するようフェイスラインにヒアルロン酸を注入し、顎先は前方に出すように注入。



加藤里奈さん(38歳)  
会社経営

ヒアルロン酸は初めて。すっきりシャープな印象になれたらと思います。ドキドキですが、先生の確かな診断を伺い、すべてお任せしてみようことに。仕上がりが楽しみです。



年齢と共に顔面骨の萎縮と軟部組織の減少が明らかです。側頭部がくぼみ、頬骨が張り出して見えてしまいます。また薄くなった上口唇がCカールになるように輪郭を強調、下顎骨の萎縮によって崩れたフェイスラインの乱れを整えるために骨膜上に。鼻骨には硬めで鼻根を整えて。

明らかにアフターのほうが、顔がキュッとコンパクトに締まって見えます。唇のボリューム感や鼻根部のラインが整ったことにより洗練された印象に。頬のハイライトソーンも高くなり華やかに。



AFTER

BEFORE

ゴルゴラインは常に動く部位なので、柔らかいヒアルで浅く注入。頬骨の靭帯には骨膜上に。動いたときにもナチュラルに見えることを考えながら土台を造り輪郭を形成します。パッと見だけではどこに注入したのかわからないほど自然であれば成功。



鈴木愛さん(41歳)  
サロン経営

たるみを解消し崩れたフェイスラインをスッキリさせたいです。先生のセンスを信じているので初ヒアルでも安心ですが、オペなしでもそんなに変わるのでしょうか?



小鼻横の注入で話題の貴族注射  
法令線や小鼻の広がりが目立たなく

小鼻の横の凹凸、つまり年齢と共に顔面骨の萎縮により梨状孔が徐々に拡大することが原因で、鼻翼が横に広がりが法令線が目立ってきます。梨状孔の外側の骨膜上に硬いヒアルロン酸を注入してボリュームを出す注射を貴族注射と呼んでいます。



AFTER

BEFORE

貴族注射はノープルな顔立ちになる施術として10年以上前に韓国でポピュラーに。なぜか日本でもヒアル注入でブレイク中ですが注射部位がネクリやすいため医師選びが重要。



清水ちえみさん(43歳)  
カメラマン

全ドクターの施術を撮影しながら拝見していましたが、自分の顔は吉澤先生にお願いしようと思っていました。貴族注射を勧めてください早急トライ! 仕上がりが楽しみです。